

# 6e Rétrospective Ollon-Villars

Ollon-Villars VD, 14./15. September 2013

Ab 1953 wurden auf der Strecke zwischen dem Weindorf Ollon und dem Wintersportort Villars Bergrennen gefahren. Einige dieser Läufe zählten zur Berg-Europameisterschaft. Wenn man alte Startlisten durchblättert, findet man bekannte Namen wie Jim Clark, Arturo Merzario, Jo Siffert, Peter Sauber, Jo Bonnier, Lorenzo Bandini, Luigi Taveri und Jack Brabham. Der Streckenrekord wird seit 1971 von François Cevert gehalten. Dies war auch das letzte Jahr, in welchem Rennen mit einer Zeitmessung stattfanden.

Erst 1998 brüllten die Motoren wieder am Berg. Nun nicht mehr gegen die Uhr, sondern als Demofahrten ohne Zeitmessung. Dieses Jahr sorgten über 200 Fahrzeuge aus sechs Jahrzehnten für ein attraktives Fahrzeugfeld. Speziell bei den Motorrädern waren mit «Fast Freddie» Spencer und Biland/Waltisberg grosse Namen anzutreffen. Die zahlreichen Zuschauer sorgten mit Begeisterung und Enthusiasmus für eine tolle Stimmung. **Text und Bild: Stephan Traber**  
[www.ollon-villars.com](http://www.ollon-villars.com)

Rückführung der Rennwagen:  
Vorne ein Brabham BT23  
Jg. 1967, 1600 ccm.



Kurz nach dem Start:  
der Apal-Porsche aus dem Jahr 1961.



Noch fünf Sekunden bis zum Start des Alitalia-Fliegers,  
Lancia Stratos, Gr4, 2492 ccm Jg. 1975.



Der dreifache Motorradweltmeister «Fast Freddie»  
Spencer war Ehrengast in Ollon-Villars.



Im klassischen Outfit: Boris Tschopp  
auf einer BSA B31, Baujahr 1946.

## Kurz notiert

### Morgan Meeting Saanewald Lodge

Saanenmöser, 21.-22. September 2013



An der nostalgischen Sechzigerjahre-Saanewald-Lodge trafen sich 35 Morgan zu einem «Slow Life»-Wochenende mit Ausfahrt auf den Col du Pillon. Die umtriebigen Hoteliers empfehlen sich insbesondere für Oldtimerfahrer oder auch ganze Clubtreffen; wer sich auf SwissClassics bezieht, bekommt 10% Rabatt.  
[www.saanewald-lodge.ch](http://www.saanewald-lodge.ch)